II ENCUENTRO DE INGENIERIA BIOMEDICA

Muchas veces, en discusiones con alumnos y antre ingenieros biomédicos se ha hecho hincapié en la falta de difusión que aún tiene nuestra carrera, de la falta de información que tienen los estudiantes sobre el quehacer de su área de estudio, de la respuesta parcial de algunos sectores profesionales frente a la formación académica y a las actividades del ingeniero biomédico y, finalmente, a la falta de integración que existe entre los mismos ingenieros biomédicos como grupo.

Ante tales planteamientos surgió hace tres años la idea de llevar a cabo un evento en el que se hiciera el esfuerzo por responder de una forma positiva y concreta ante los retos antes descritos. El resultado fue el l'Encuentro de Ingeniería Biomédica de la Universidad Iberpamericana.

Fasaron les semestres y los alumnos que tan entusiastamente nebian participade en la organización del Encuentro casi todos mebían dejado ya la Universidad. Los que de alguna manera recordádamos los logros del 1 Encuentro decidimos organizar otro que respondiera a las mismas expectativas y lo linvamos a capo del 12 al 14 de marzo pasado.

Invitamos a muchas personalidades de los Ambitos universitario, hospitalario, industrial y de la investigación y la respuesta de un sur ruy favorable. La semilla sembrada en

el I Encuentro daba fruto. Los invitados participaros con nosotros de muy diversas maneras: algunos nos compartieron parte de su experiencia en conferencias o mesas redoches, otros nos ilustraron cun su participación como expositores y muchos, sobre telo exalumnos, asistieron también a los eventos sociales que se desarrollaron paralejamente a: Encuentro.

Sería imposible mencionar cada persona que contribuyó en el Encuentro, de una manera cotra, pero si queremos hacer patente nuestro agradecimiento a todos, invitándolos a participar en el III Encuentro y en esfuerzos similares que busquen la integración, la difusión y la superación de la Ingeniería Bibmédica en México, a desarrollar todas las áreas que componen a nuestra cárrera, y a seguir abriendo un camino de excelencia para los que vienen tras de nosotros en nuestra profesión.

Ruth Mayagoitia Hill